



China aprueba 80 millones de dólares y 60 mil toneladas de arroz en ayuda a Cuba

Description

(La Habana) El presidente de la República Popular China, Xi Jinping, autorizó un paquete de asistencia a Cuba que incluye 80 millones de dólares en ayuda financiera y un donativo de 60 mil toneladas de arroz, según informaron hoy autoridades cubanas.

El embajador chino en La Habana, Hua Xin, comunicó oficialmente la decisión del gobierno asiático al presidente cubano Miguel Díaz-Canel durante un encuentro celebrado en el Palacio de la Revolución.

Destino de los fondos

Los recursos económicos de esta nueva ronda de asistencia emergente se destinarán a la adquisición de equipamiento eléctrico y otras necesidades urgentes que enfrenta la isla. El apoyo alimentario se suma a otras 30 mil toneladas de arroz que habían sido aprobadas previamente por Beijing.

Durante la reunión, el diplomático chino destacó los encuentros sostenidos en días recientes entre autoridades de ambas naciones, incluyendo la reunión entre el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y el enviado especial de China para Asuntos de América Latina y el Caribe, Qiu Xiaoqi, según reseñó el diario oficial Granma.

Proyectos energéticos

Hua Xin también informó sobre modificaciones en las modalidades de ejecución de proyectos relacionados con los donativos de 200 megavatios en energía solar fotovoltaica y la entrega de cinco mil kits de paneles solares para viviendas aisladas. Ambos gobiernos acordaron la designación de una empresa ejecutora para estos fines.

El embajador sostuvo además conversaciones con el viceprimer ministro y ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Oscar Pérez-Oliva; el ministro de Energía y Minas, Vicente de la O; y Carlos Miguel Pereira, director general de Asuntos Bilaterales de la Cancillería cubana.

Cooperación bilateral

Por su parte, Díaz-Canel, quien también es Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, valoró positivamente el estado de las relaciones bilaterales y destacó los avances en la Fase Cuatro del programa de

transformación digital con apoyo chino, así como los resultados del proyecto de televisión en alta definición.

El mandatario cubano reconoció la intensa actividad del diplomático chino en el país durante estos días, que incluye la entrega de la primera parte del donativo de arroz aprobado anteriormente por China.

El Maipo

Date Created

Enero 2026